

片木アルミ

# 冷間6段圧延機全面改修

## 来期、本社で3億円投資

アルミニウムは泉南市、片木社長によると、C冷間6段圧延機を全額改修する。電気系統の交流化をはじめ、制御方式をサーボ式に変更する。計画では、ACG(オート・メーター)として初めて導入した設備で、更新する。さらに、圧延口1号機を日本製鐵方式からサーボ式に変更し、AGC制御する。

アルミニウムは泉南市、片木社長によると、C冷間6段圧延機を全額改修する。電気系統の交流化をはじめ、制御方式をサーボ式に変更する。計画では、ACG(オート・メーター)として初めて導入した設備で、更新する。さらに、圧延口1号機を日本製鐵方式からサーボ式に変更し、AGC制御する。さるに、圧延機の仕様は、板厚0.15mmから0.7mm、板幅1300mm~1600mmの熱延による变形を防ぐ。

アルミニウムは泉南市、片木社長によると、C冷間6段圧延機を全額改修する。電気系統の交流化をはじめ、制御方式をサーボ式に変更する。計画では、ACG(オート・メーター)として初めて導入した設備で、更新する。さらに、圧延機の仕様は、板厚0.15mmから0.7mm、板幅1300mm~1600mmの熱延による变形を防ぐ。

これまで、表面検査

カメラ画像によるアル

ミニ表面検査装置に切り

替えたため、欠陥の

検出や、確認した位置

をラベルで貼り付けて

次工程にて、不良製

品の流出を防ぐ。

自動化することで検

査工程の均一化を図る

ほか、検出結果はサ

ーバーに保存し、タブレ

ットなどで結果を随時

確認できる仕組みを取

り入れた。装置の検査

幅は最大650mm、ラ

イン最大速度は毎分60

0.5m以上の方

大きさの欠陥を検出で

きる。